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IRUN

Santano pide colaboración a Diputación en la

 oferta de Irun para la instalación de Elgorriaga

«DE MOMENTO, NOS TOCA ESPERAR, PORQUE SON
DECISIONES QUE TIENEN QUE TOMAR LAS EMPRESAS», HA
SEÑALADO EL ALCALDE DE IRUN
04.04.12 - 15:01 -  MARÍA JOSÉ ATIENZA | IRUN |

El alcalde de Irun, José Antonio Santano ha enviado al grupo empresarial alavés Urbasa Global
un dossier con información sobre las características del polígono industrial de Araso e
información sobre la historia de Chocolates Elgorriaga en la ciudad fronteriza. Urbasa Global,
actual propietaria de la firma chocolatera, tiene la intención de instalar una planta en el País
Vasco, aunque el lugar de ubicación está por decidir.“De momento, nos toca esperar, porque
son decisiones que tienen que tomar las empresas”, señaló Santano. “De lo que se trata es de
que nos tomen en consideración, es decir, que si no estaban pensando en Irun, que puedan
tener a esta ciudad como una opción para realizar su inversión”. El alcalde de Irun remitirá hoy
mismo al diputado general de Gipuzkoa, Martin Garitano “una carta pidiendo la colaboración de
Diputación en este asunto y dándole cuenta de las gestiones que hemos realizado hasta
ahora”.   
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